
CONSELHO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO 
RURAL SUSTENTÁVEL  DE JAHU  / 2025-2026

ATA DA 3.ª REUNIÃO DO C. M. D. R. S./2025 em 16/04/2025.

Aos dezesseis dias do mês de abril do ano dois mil e vinte e cinco, realizou-se a 3.ª Reunião Ordinária do Conselho
Municipal de Desenvolvimento Rural Sustentável (C.M.D.R.S./2.025) de Jaú, com início às 17:00h (dezessete horas), na
sede da Cooperativa Agrícola  da Zona do Jahu,  à avenida Zien Nassif,  n.º  1616,  Jaú/SP.  Presentes o Presidente  do
Conselho, Sr. Alan Gomes da Silva, o Secretário Executivo, Sr. Antonio Abdo Junior  e os membros Sr. João André
Miranda de Almeida Prado, Sr. Denilson Hiládio Vitti, Sr. Guilherme Matar Longo, Sr. Francisco Ignácio Pastana Filho e
Sra. Olga Costa Cezar Ortiz. O Sr. Antonio Abdo Junior, Secretário Executivo, iniciou essa reunião com a leitura de Ata
da 2.ª Reunião, realizada aos dezenove dias do mês de março do corrente ano, que foi aprovada. Seguindo, propôs-se
novamente, a redação de um documento consultivo referente à conservação das Estradas Municipais Rurais (EMRs), as
quais vem sendo alvo de constantes reclamações. Tal documento deve ser elaborado a partir de sugestões de todos os
membros  desse  Conselho,  assinado por  todos  e  encaminhado às  diversas  partes  da  administração  pública  (Prefeito,
Vereadores,  outros  Conselhos  Municipais,  Deputados  Estaduais,  Secretaria  Estadual  de  Agricultura  e  Abastecimento
(SAA/SP),  Coordenadoria  de  Assistência  Técnica  Integral  (CATI),  Usinas  pertinentes,  no  que  houve  concordância
unânime. O Sr. João André e Sr. Denilson Vitti se comprometeram a apresentar um rascunho de dados para análise, já
para a próxima Reunião, a realizar-se em quatorze de maio de dois mil e vinte e cinco. Seguindo a pauta, o Presidente Sr.
Alan discorreu sobre a participação em encontro de treinamento do SP SEM FOGO/2025, que ocorrerá aos vinte e quatro
dias do mês de abril do ano de dois mil de vinte e cinco, na cidade de Borebi/SP (Regional Bauru). Conforme pauta, o Sr.
Alan comentou sobre o 1.º Registro no Serviço de Inspeção Municipal (SIM), Sr. Aparecido Matoso (manipulação de
mel) e, pediu a divulgação da conquista. Ainda comentou sobre a conservação de solo e de EMRs, o Presidente citou
Reunião ocorrida com representantes da Raizen e da Usina São Manuel, que demonstraram boas intenções em auxiliarem
nesse trabalho. Dando continuidade, o Sr. Alan citou o trabalho da Secretaria Municipal de Agricultura na entrega dos
códigos rurais, parte do Programa Rotas Rurais, com mais de 500 (quinhentos) códigos rurais entregues. Sobre a reunião
ocorrida na Associação dos Plantadores de Cana (Associcana) aos quinze dias  dos correntes  mês e  ano,  o Sr.  Alan
comentou a importância da participação dos diversos órgãos públicos e privados, em ações de divulgação e combate a
incêndios.  O  Sr.  Denilson  Vitti  explanou  sobre  cartilha  técnica,  já  divulgada,  que  trata  das  condições  ideais  de
manutenção  de  aceiros  e  brigadas  de  incêndio,  particularmente  ,  para  época  de  estiagem.  Os  conselheiros  se
posicionaram, de forma unânime, à presença do Sr. Prefeito Municipal de Jahu em alguma reunião ordinária do CMDRS-
Jahu. Em continuidade, o Sr. Alan gomes, comentou sobre a possível realização da Mitsubishi Cup em nosso município,
solicitando apoio dos Conselheiros para disponibilização de um local adequado, na zona rural, que sirva como pista de
provas  e  divulgação,  dada  a  importância  cultural  e  econômica  para  a  cidade.  No  caso,  o  Sr.  Guilherme  Matar,  se
comprometeu a contatar o grupo Atalla, vislumbrando a liberação de uma área com plantiu de cana-de-açucar e,  atender
às exigências dos promotores do Evento e finalizando, os Srs. Antonio e Alan citaram os novos valores do Valor da Terra
Nua para o exercício dois mil e vinte e cinco (VTN-2025) a partir do laudo técnino apresentado. Assim às 18:40h (dezoito
horas e quarenta minutos) encerrou-se essa Reunião. Eu Antonio Abdo Junior, Secretário Executivo, lavrei essa Ata.

                      _________________________________             ______________________________            
                                           Antonio Abdo Junior                                                Alan Gomes da Silva                             
                                           Secretário Executivo                                                         Presidente

  ATA da 3.ª REUNIÃO do C. M. D. R. SUSTENTÁVEL/2025 em 16/04/2025.

Aprovação desta ATA em 14 de maio de 2.025:

Francisco Ignácio Pastana Filho: _____________________________________________________________________

Olga Costa Cezar Ortiz:  ____________________________________________________________________________

João André Miranda de Almeida Prado: _______________________________________________________________

Denilson Heládio Vitti:  _____________________________________________________________________________

Guilherme Matar Longo:  ___________________________________________________________________________


